

提出されたご意見及び考え方

No.	ご意見	市の考え方
1	<p>提案したい場所は、中央デイサービスにかかる金岡排水路沿いの道です。伊丹小学校、西中学校、市立伊丹高校生の通学路で多くの学生が通りながら、夕方になると街灯も少なく暗くなる狭い道です。大通りだけでなく、こういった道にも、カメラがつくことを願っています。</p>	<p>安全・安心見守りカメラの設置場所につきましては、1小学校区 50 台のカメラを、地域の様々な団体からのご意見をもとに、地域により決定していただいております。</p> <p>ご提案いただいている道路付近へのカメラ設置につきましては、再度、地域の皆様と、設置の可否について検討させていただきます。</p>
2	<p>設置場所（案）を見ましたが、（伊丹）⑰は地下道の両方に必要かと思われま。特に西側の方は危険だと思います。</p>	<p>ご意見をいただき、地域の皆様と協議した結果、地下道の両側に、安全・安心見守りカメラを設置します。</p>
3	<p>主基公園の倉庫に向かって設置して欲しいです。</p>	<p>安全・安心見守りカメラは、①犯罪の抑止、②事件・事故の早期解決、③災害対策及び検証、④行方不明者の捜索、⑤市の施策のための基礎調査のために設置するものであり、私的財産の管理目的で設置することはありません。</p> <p>主基公園の倉庫につきましては、所有者が西台自治会であるため、もっぱら倉庫だけを対象として、カメラを設置することはありません。</p> <p>なお、主基公園につきましては、現在のところ、地域の様々な団体からのご意見をもとに決定していただいております 1 小学校区 50 台の設置場所には含まれておりませんが、全小学校区での設置場所が確定した後に、一定の面積を超える公園へカメラを設置していく予定としており、その際に検討対象となる場合があります。</p>